

★理科展覧会の入賞者です。



科学する心を大切にしましょう

No	学年	題目	氏名
1	1	△ いろつきこおりと とけるはやさ	原 結美奈
2	1	△ セミの うか かんさつ	黒崎 峻太郎
3	1	○ てんきの かんさつ	長嶋 千夏
4	2	○ 天気と太陽こうはつでんりょうと 気おんのかんさつ	関 海璃
5	2	○ はやく回るモーターを作るけんきゆう	笠原 颯太
6	2	△ ありのかんさつ	萩 綾音
7	3	○ 色の色々 色の気になることを調査	熊井 孝太郎
8	3	△ 10円玉をピカピカにしよう	伊藤 成健
9	3	○ だいすき うめぼし	長嶋 夏乃
10	4	○ 鳥の観察	千野根 歩夢
11	4	△ 何が1番はやくこおるか	根本 結衣 根本 桃果
12	5	◎ ぼくのいそ園かん3	内田 悠稀
13	5	△ 花粉	熊井 ゆゆ 齋藤 彩加
14	5	△ スケルトンたまごの研究	齋藤 淡衣
15	6	△ 炭酸ジュースの研究	石井 雄
16	6	○ 結晶の研究	関館 晴音楽
17	6	△ 私の家の太陽光発電と消費の研究	矢野 愛奈

◎ 優秀賞  
○ 優良賞  
△ 良賞



# 学校だより【ふるさとの森】:第20号

※誤字・脱字がありましたらご容赦ください。

H25.1. 24 文責：橋本

## 新年の抱負（要約）

2014年のスタートから2週間となります。子どもたちの学校生活も3連休が過ぎ、すっかり学校モードとなりました。

さて、冬休みの課題等で新年の抱負を各学年とも子どもたちが書いています。今日は数人の紹介となってしまいますが、その要約を掲載します。夢は実現に向かって努力するその過程に意義があるといわれています。日々の努力を見守ってあげたいと思います。



- 1年（小熊さん）：**くり上がりのたし算をがんばります。2年生になったらもっと難しくなると思っています。注意することはゲームのやり過ぎです。時間を決めます。
- 1年（大谷さん）：**苦手な算数をできるように家でもたくさん勉強したいです。鉄棒もできないものをできるようにしたいです。
- 1年（大山さん）：**がんばることが2つです。大きな声であいさつをします。二つ目は忘れ物をしないことです。立派な2年生になれるようにがんばります。
- 2年（石塚さん）：**一つ目は授業中にしゃべらないことです。そして、国語の時間は手をあげるようがんばります。二つ目は運動の鉄棒の逆上がりができるようにしたいです。
- 2年（村上さん）：**一つ目は字をきれいに書くことです。えんぴつをきちんとをもって読みやすい字を書きたいです。もう一つはあいさつです。大きな声で元気よくあいさつをします。
- 3年（星さん）：**一つ目は太鼓の練習をがんばりたいです。たくさん演奏できるようにしたいです。二つ目はテストで100点をとることです。苦手な教科は国語の漢字なのでがんばります。
- 3年（吉田さん）：**剣道を習っていますが、去年は風邪をひいたりして休むことがあったので休まないようがんばります。大会で金メダルを取ります。二つ目は国語・算数で難しい問題でも手を挙げて発表します
- 4年（根本さん）：**勉強をがんばります。特に漢字はしっかり覚えてかけるようにすること、計算はきまりを覚えてミスをしたくないことです。もう一つはあいさつを元気にできるようにしたいです。
- 4年（手塚さん）：**私がんばりたいことは後ろ二重跳びです。体育の授業の時、最高で4回しか跳ぶことができませんでした。最低でも10回は跳べるようにしたいです。そして20回・30回と・・・
- 5年（和田部さん）：**今年は6年生になるので、勉強では復習や苦手な漢字を頑張りたい。登校班では班長になるので、責任をもって下級生を安全に登校させたい。自信のもてる自分になります。
- 5年（大木さん）：**今のうちから6年生の動きを見習い、6年生になってできないことがないようにしたい。そして下級生の面倒のみられる立派な人になりたい。笑顔のあふれる上松山小にしたいです。
- 6年（荒井さん）：**【勉強】今まで習ったことの復習をしっかりして中学校に備える。【運動】なわとびなどで体力づくりをして、体育の授業を頑張る。
- 6年（露久保さん）：**上松っ子宣言を守ることです。中でもがんばりたいことは、「あいさつをします」と「夢に向かってがんばります」の2つです。僕には夢があります。たくさん勉強して実現したいです。

## クラブ活動 クラブ見学会実施

1月30日（木）にクラブ見学会が実施されます。3年生が来年度クラブ加入の際に参考とするためです。4～6年が張り切って所属するクラブのPRをします。創意工夫力を育てるよい機会だと思います。



## ちょっと ティータイム

全国的にノロウイルスが猛威をふるっています。学校でもその対応を行っています。給食の調理については細心の注意を払っています。現在のところ本校に感染者はいませんが油断できません。学校・家庭でできる基本的な予防策「手洗い」をしっかりしたいところです。何をやる上でも基礎・基本が大切ですね。